
 

 

 先日、卒業生の保護者の方からうれしい話を聞きました。卒業生は今年大学 1 年生、コロナ禍に加え、英語の

試験方法の直前での変更など大学入試共通試験導入の混乱の波をもろにかぶった年代です。しかし卒業生は「ど

んな形であっても、自分の学んできたことを出せるかどうかが大切」と、附中で学んだ「やりくり」の力を発揮

して大学入試を乗り切ったとのことでした。 

 「やりくり」の力を発揮するためのポイントの一つは「課題の本質を自分なりにとらえる」こと

だと思います。現在学校からも社会からも「あれはだめ」「これはできません」と厳しい感染症対策

をつきつけられている皆さんですが、その中で「学びをとめない」「人間らしく学びつづける」とい

う課題の本質を自分なりにとらえ、工夫していく学校でありたいと思っています。 

 

  

 

  校内文化祭  11月 17日（水） 会場：とりぎん文化会館 に変更 

 10 月 26 日（市民会館）で予定していた校内文化祭は、11 月 17 日（水）会場をとりぎん文化会館で行う 

ことが可能となり、諸調整の結果、日時会場を変更することにいたしました。コロナ感染症への対応は更に 

厳重に行いつつ、生徒の達成感、充実感がより高まる文化祭を目指したいと思います。状況は予断を許しま 

せんが、できる限りのご協力をお願いいたします。 

 

 

東部地区総体（水泳）でも附属中活躍 
7 月 2 日、東部地区総体の最後を飾る水泳の部が行われ、附属中選手は大活躍でした。 

中学 2 年男子 100m 自由形 3 位 1'14"52 末好龍太朗 

 中学 3 年男子 100m 自由形 3 位 1'03"92 角道夏紀 

 中学 3 年女子 100m 背泳ぎ 2 位 1'28"31 松田沙慧 

 中学 2,3 年女子 50m 自由形 1 位 29"83 山本小蒔 

 中学 3 年女子 100m 自由形 1 位 1'05"90 山本小蒔 

 中学 2 年女子 200m 個人 M 1 位 2'42"37 奥田茉南 

 中学 2,3 年女子 50m 平泳ぎ 1 位 36"78 奥田茉南 

 男子 400m メドレーR    3 位 5'16"41 角道 五里江 熊澤 廣谷 

 女子 400m フリーR     2 位 4'55"36 奥田 松田 戸井 山本 

 女子 400m メドレーR     2 位 5'35"07 松田 戸井 奥田 山本 
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県中総体躍動 
 7 月 17・18 日を中心に県中総体が行われ、附属中からは、野球、ソフトテニス、バスケット、卓球、新体操、

陸上、水泳に選手が出場、躍動しました。 

    新体操 団体ボール     2 位  長江 綿本 前川 村上 藤井 古川 

    水泳  女子 50m 自由形     1 位 29"00 奥田茉南 

女子 50m 自由形  2 位 29"17 山本小蒔 

女子 100m 平泳ぎ   2 位 1'18"94 奥田茉南 

    陸上  中学女子 4×100mR 2 位 52"38 橋本 西本 聲高 井上 

中学男子 4×100mR 1 位 45"53 原田 土橋 石井 村口 

中学 2 年男子 1500m 1 位 4'24"24 藤島大暉 

中学女子 1500m     2 位 4'51"13 清水美礼 

中学女子 200m     3 位 27"48 聲高未来 

中学 1 年男子 100m 3 位 12"67 齋藤隆哉 

中学 3 年男子 100m 3 位 11"58 村口誠仁 

中学男子 110mH     2 位 15"83 土橋禅旅 

        男子総合  2 位   女子総合  3 位 

 

 

 さらに 8 月には、山口での中国総体新体操・陸上、茨城での全中陸上が行われ、新体操部、陸上部の選手たち

が活躍しました。事前から事後まで厳重な感染症対策を行いながらの参加でしたが、大きな舞台でそれぞれのベ

ストパフォーマンスでした。 

 8 月 19 日、コロナ対策として各校を会場に筆記のみの開催で、『科学の甲子園ジュニア鳥取県大会』が行われ

ました。附属中学校は 3 チーム参加し、附中 A チーム（影嶋、稲垣、石井）が鳥取県 2 位となり、12 月の全国

大会への出場を決めました 

 銅賞 

8 月 1 日に開催された鳥取県吹奏楽コンクールに

中学校 A 部門で出場した本校吹奏楽部は、審査の結

果銅賞を獲得しました。3 年生は今までの活動の集

大成としてこれまで積み重ねてきた練習の成果を発

揮することができました。これからは 1，2 年生での

活動になりますが、文化祭での演奏を楽しみにして

います。 


